

*Wohl dem Menschen, wenn er gelernt hat,  
zu ertragen, was er nicht ändern kann, und preiszugeben  
mit Würde, was er nicht retten kann.*

*Friedrich Schiller*

Fassungslos und tief traurig nehmen wir Abschied von meiner Schwester, unserer Schwägerin, Tante und Grosstante, von meinem Bruder, unserem Schwager, Onkel und Grossonkel

# Verena Dedral-Lutz

6. Juni 1947 – 4. August 2018  
pensionierte Gymnasiallehrerin KSOe

# Dr. Jürg Dedral-Lutz

25. Juni 1947 – 4. August 2018  
pensionierter Redaktor NZZ

Sie kamen völlig unerwartet, mitten aus dem Leben gerissen, bei einem tragischen Flugzeugabsturz ums Leben.

Wir haben aussergewöhnliche, wunderbare Menschen verloren; wir werden sie in liebevoller Erinnerung bewahren.

In Dankbarkeit:

Hans und Claudia Lutz-Campell

Hansueli und Taryn Lutz-Keller mit Lesley und Piet  
Peter und Martina Lutz-Graf mit Louis und Lilly

Werner und Caroline Dedral-Gschwend

Priska Eicher

Alain und Judith Dedral mit Armando und Milla

Michel Dedral mit Dominic und Lionel

Verwandte und Freunde

Kolleginnen und Kollegen

Die Abdankung findet statt am Freitag, 17. August 2018 um 14 Uhr in der reformierten Kirche Erlenbach.

Anstelle von Blumen gedenke man der Lepra- und Kinderhilfe für Indonesien –  
Zürich, Zürcher Kantonalbank, 8010 Zürich, Postcheck-Konto: 80-151-4,  
IBAN-Nr. CH14 0070 0113 7000 1627 7.

Traueradressen:

Hans Lutz, Oberdorfweg 4, 8455 Rüdlingen

Werner Dedral, 18, route de St-André, 71440 Savigny, Frankreich